

# InternationalMedia

SELASA 15 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RAKER MENLU DENGAN DPR

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (kiri) berbincang dengan Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid sebelum mengikuti rapat kerja dengan Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (14/2). Rapat kerja tersebut diantaranya membahas usulan reaktivasi pembukaan hubungan diplomatik dengan Republik Sudan Selatan serta rencana kerja dan program prioritas pada Presidensi Indonesia di G-20.

## Penyidik Gabungan Kajagung - TNI untuk Kasus Korupsi Satelit Kemenhan

Tim penyidik Kejaksaan Agung mendalami soal pengalihan satelit dari Kemenkominfo ke Kemenhan yang diduga mengakibatkan kerugian hingga ratusan miliaran rupiah.

JAKARTA (IM) - Jaksa Agung RI Sanitiar Burhanuddin menyatakan, perkara dugaan

tindak pidana korupsi pengadaan satelit slot orbit 123 derajat bujur timur (BT) di Kementerian Per-

tahanan (Kemenhan) tahun 2015-2021 ditangani secara konsekuitas. Penanganan secara koneksi yakni dilakukan bersama-sama oleh unsur lingkungan peradilan umum dan lingkungan peradilan militer.

"Sepakat untuk mengusulkan penanganan perkara ini ditangani secara koneksi," kata Burhanuddin secara virtual, Senin (14/2).

Menurut Burhanuddin, keputusan itu diambil setelah Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (JAM-Pidsus) mengadakan gelar perkara pada Senin (14/2). Dari hasil gelar perkara, disimpulkan ada 2 unsur tindak pidana korupsi yang diduga melibatkan unsur TNI dan sipil.

Setelah gelar perkara, Burhanuddin langsung mengarahkan

JAM-Pidmil segera melakukan koordinasi dengan Pusat Polisi Militer (POM) TNI dan Badan Pembinaan Hukum (Babinkum) TNI untuk membentuk tim koneksi perkara itu.

"Dan diharapkan tim penyidik koneksi diharapkan segera dapat menetapkan tersangka,"

► Bersambung ke hal 11

## Dirut Krakatau Steel Diusir saat Rapat dengan Komisi VII DPR

JAKARTA (IM) - Anggota DPR kembali mengusir peserta rapat. Kali ini yang diusir adalah Direktur Utama PT Krakatau Steel Silmy Karim, saat berlangsung rapat dengan pendapat Komisi VII DPR dengan Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi dan Elektronika (ILMATE) Kementerian Perindustrian, Senin (14/2).

Wakil Ketua Komisi VII DPR Bambang Haryadi mengusir Silmy Karim karena dianggap tidak menghargai Komisi VII DPR serta tidak menghormati persidangan.

"Hormati persidangan ini, ada teknis persidangan, kok kayaknya Anda enggak pernah menghargai komisi. Kalau sekiranya Anda enggak bisa ngo-

mond di sini, Anda keluar," kata Bambang, dikutip dari tayangan akun YouTube Komisi VII DPR RI Channel, Senin (14/2).

Penusiran terhadap Silmy bermula ketika Bambang berkomentar atas paparan yang disampaikan Silmy mengenai proyek blast furnace atau pembangunan pabrik baja sistem tanur tinggi. Bambang mengaku bingung lantaran pabrik untuk blast furnace dihentikan tetapi di sisi lain ada keinginan untuk memperkuat produksi dalam negeri.

"Yang saya unik ini, bagaimana pabrik untuk blast furnace ini dihentikan tapi satu sisi ingin memperkuat produksi dalam negeri, ini jangan maling teriak maling begitu lho, jangan kita ikut

► Bersambung ke hal 11

## Densus 88 Tangkap Terduga Teroris yang Ngumpet di Mapolsek Kempar

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menangkap salah satu anggota jaringan teroris di Polsek Kempar, Riau. Tersangka

teroris berinisial EP merupakan jaringan Jamaah Ansharut Daulah (JAD).

"Merupakan anggota JAD (Jama'ah Anshorut Daulah)

Padang," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan kepada awak media,

► Bersambung ke hal 11

## 360 Ribu Orang Teken Petisi Tolak Aturan Baru JHT, Menaker Revisi?

JAKARTA (IM) - Orang yang menandatangani petisi online menolak aturan baru JHT tidak bisa cair sebelum 56 tahun, terus bertambah. Petisi berjudul

Gara-gara aturan baru ini, JHT tidak bisa cair sebelum 56 tahun, awalnya ditargetkan hanya 15.000 tandatangan.

Namun hingga Senin (14/2)

siang ini, jumlah orang yang mendukung tandatangan sudah mencapai lebih dari 360.000 dari

► Bersambung ke hal 11

## Bertambah 13.338 Kasus Positif, yang Meninggal Dunia 145 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus penyebaran virus corona kembali mengalami peningkatan.

Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 terus membarui data perkembangan kasus harian, kesembuhan hingga kematian.

Berdasarkan data Satgas Penanganan Covid-19, Senin (14/2) terdapat 36.501 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Dengan Penambahan itu maka total kasus Covid-19 di Indonesia mencapai 4.844.279 kasus terhitung sejak pertama kali diumumkan pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan Senin (14/2)

sore atau juga dapat diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Sementara itu, pasien Covid-19 yang sembuh juga bertambah.

Dalam sehari terdapat 13.338 kasus sembuh. Dengan demikian, jumlah kasus kesembuhan Covid-19 di Indonesia mencapai 4.323.101 kasus.

Akan tetapi, masih ada pasien yang meninggal karena infeksi Covid-19.

Pada periode 13-14 Februari ada 145 pasien Covid-19 yang tutup usia.

Sehingga, angka kematian kumulatif karena infeksi Covid-19 mencapai 145.321 orang

► Bersambung ke hal 11



## PERSIAPAN CAP GO MEH

Seorang warga Tionghoa membersihkan lilin sembahyang di Kelenteng Tri Dharma Dwi Dharma Bhakti, di Pontianak, Kalimantan Barat, Senin (14/2). Kegiatan tersebut sebagai persiapan untuk mengakhiri masa perayaan Tahun Baru Imlek dan menyambut Cap Go Meh yang jatuh pada Selasa (15/2).

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Membentangkan Jalan dengan Langkah Mantap dan Penuh Welas Asih (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
Antibacterial HAND SANITIZER  
PEMBERSIH TANGAN INSTAN  
KILLS 99.9% OF GERMS

## ASALTAU!

### Pria Ini Digugat karena Pelihara Babi di Rumahnya



ANJING atau kucing sebagai binatang peliharaan sudah lazim di Amerika Serikat (AS), bahkan di berbagai penjuru dunia. Bagaimana dengan babi?

Seorang pria di sebuah kota di negara bagian New York, AS terlibat masalah hukum dengan para tetangganya gara-gara ia memelihara babi di dalam rumahnya.

Bagi Wyverne Flatt, Ellie adalah anggota keluarganya. Babi gemuk itu dibiarkan

► Bersambung ke hal 11

### Hishashi Ouchi Bertahan Hidup Meski Kulit Meleleh dan Nangis Darah

INSIDEN yang terjadi di pembangkit listrik tenaga nuklir (PLTN) Tokaimura lebih dari 21 tahun lalu, membuat seorang teknisinya hidup selama hampir tiga bulan dengan kulit yang meleleh, mengeluarkan air mata darah, dan memohon agar dia dibiarkan mati.

Hishashi Ouchi adalah salah satu dari tiga teknisi di PLTN Tokaimura yang terkena dampak parah dari insiden pada 30 September 1999 lalu.

Dia bersama dua rekannya bertugas melarutkan dan mencampur uranium oksida yang diperkaya dengan asam nitrat untuk menghasilkan uranium nitrat.

Namun, ketiga teknisi yang kurang berpengalaman dan terlatih untuk melakukan tugas rumit tersebut melakukan kesalahan.

Mereka menuangkan 16 kg uranium, tujuh kali lipat dari batas yang diperbolehkan, yaitu hanya 2,4 kg, ke dalam campuran. Ouchi, yang

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.405,00	14.230,00
SGD	10.858,00	10.543,00
AUD	10.322,00	10.122,00
EUR	16.474,00	16.204,00
HKD	1.884,00	1.799,00
GBP	19.687,00	19.352,00

Senin 14 Februari 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>